

Arlenis Sierra, neuvième au Tour du monde de cyclisme sur route



La Havane, 28 mars, (RHC).- La cycliste cubaine, Arlenis Sierra, s'est placée à la neuvième position du Tour du monde de cyclisme sur route après l'étape Belgique.

Détentrice de la meilleure marque olympique de Cuba sur route, elle a terminé 28e à Rio de Janeiro, Arlenis Sierra a escaladé à la 9e position du Tour du monde contre tout pronostic.

Ces dernières semaines, elle souffrait d'une lésion à la clavicule et puis elle a eu un très mauvais départ au circuit mondial. A la course Strade Bianche Rosa, Arlenis Sierra a terminé à la 53e position.

Après cette mauvaise expérience à la première étape du Tour du monde en Italie, Arlenis Sierra a eu de très bons résultats ce mois-ci.

Déjà pour la seconde étape du calendrier UCI pour 2018, Arlenis Sierra qui défend les couleurs du Club Astana Women's Team s'est placée parmi les 12 meilleures à la Ronde Van Drenthe, aux Pays-Bas. Elle a terminé 7e au Trophée Alfredo Binda, en Italie et plus récemment 4e à la course Gent-Wevelgem, en Belgique.

Dans des déclarations au journal Granma, Arlenis Sierra a avoué sa passion pour continuer à améliorer ses résultats.

« Franchement, on ne peut pas se mettre des limites. Tant que j'aurai la force et les désirs, je vais sortir tous les jours lutter pour un meilleur résultat » a-t-elle relevé dans ses déclarations à Granma.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/158575-arlenis-sierra-neuvieme-au-tour-du-monde-de-cyclisme-sur-route>



Radio Habana Cuba